

automovilistas al pasar por nuestra carretera la mayoría no lo tiene en cuenta, y por ahí van con velocidades que no son necesarias y menos propias para los transeúntes. Estos señores que por sus riquezas pueden usufructuar uno de los grandes elementos de la civilización moderna, no debieran olvidar que no sólo es de espíritus cristianos sino hasta de hombres cultos y civilizados respetar la vida de los demás.

Como cada año en esta temporada, son ya los mercados muy desanimados.

Durante la última semana la Sucursal en esta Villa de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros ha recibido por imposiciones la cantidad de ptas. 55467'64 y ha pagado por reintegros, ptas. 44949'93 habiendo abierto 7 libretas y cuentas de ahorro nuevas.

Dícese que la banda del batallón de Estella los conciertos domingueros de 12 a 1, para mejor resguardarse del sol, los dará de 6 a 7 de la tarde, y que una de las noches de la semana tocará sarsanas en la plaza de la Corona. No sabemos en que se funda la noticia.

En los restos del extinguido tejatlenismo de can Maynou, a menudo sientan sus reales, cuadrillas de gitanos. Ni el sitio, ni la época ya calurosa, permiten que se tolere. Si no las autoridades, lo prohíbe terminantemente la estética y la higiene.

Conforme los años anteriores, el jueves pasado, a las siete de la tarde salió de la Iglesia parroquial la procesión de la octava del Corpus que recorrió el curso de costumbre.

La acera que va desde el café «Manel» al de «La Alhambra» está en mal estado. Mal estado, por la pendiente, por material resbaladizo, y por baches demasiado peligrosos. En días de lluvia, el transeúnte ni andando con toda la aten-

ción sale bien librado de aquel concurrido paso. Por un arreglo pronto e interino de los puntos más peligrosos como son uno o dos baches que dificultan el paso, la caja municipal no sufriría ningún quebranto y los ediles se librarían de las maldiciones que les echan los transitantes.

El jueves último en uno de los salones de la casa rectoral se constituyó el tribunal que debió examinar a los alumnos de la Sucursal del Seminario Conciliar en esta villa. Formaron el tribunal el Rdo. Dr. D. Jaime Barrera, catedrático del Seminario, el Rdo. Dr. D. José Clotet, Cura-párroco y el profesor de la Sucursal Rdo. D. Lorenzo Saderra.

Como sea que el resultado de los exámenes fuese brillantísimo, al digno profesor y a los alumnos, enviamos una sentida felicitación.

Ha salido del Santo Hospital de Barcelona, el vecino del inmediato pueblo de Llerona D. Antonio Lloreda, de can Calvet, que, hace algunos días, a consecuencia de un vuelco en las inmediaciones de la estación de Las Franquesas del carro que guiaba, recibió daño de consideración hasta el punto de tenerle que amputar una pierna.

A causa de no haber llovido a su debido tiempo, quéjense los labradores de la pésima cosecha de trigo. También se presenta mal la de judías y patatas.

La Banda del Batallón de Cazadores de Estella, dará hoy, de 12 a 1, un concierto en la plaza de la Corona, ejecutando el siguiente programa.

- 1.º Joselito Maravilla, Paso doble, Romo.
- 2.º Danza Húngara n.º 6, Brahams.
- 3.º La Favorita, Fantasía, Donizetti.
- 4.º Los Tres toms, Couplet, Zamacois.

